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В оформлении 
использовали слова 
Рождественского

Центральный стенд «Движение 
первых» отведён различным плат-
формам для детей, отмечает дирек-
тор школы. Это Российское движе-
ние детей и молодёжи «Движение 
первых», образовательный центр 
«Сириус», Всероссийский проект 
«Билет в будущее», Всероссий-
ский конкурс «Большая перемена», 
«Россия – страна возможностей», 
общество «Знание» и так далее. В 
оформлении платформ использо-
ваны логотипы и QR-коды. Наведя 
на них камеру, дети могут войти 
на сайт того или иного движения 
и узнать, каким образом они могут 
реализовать свои возможности в 
совершенно разных направлениях. 
Это могут быть экология, участие 
в социальном проекте, в разно-
образных конкурсах на получение 
грантов. Есть конкурсы семейные, 
и задача школы – познакомить уча-
щихся с проектами, подсказать, где 
им использовать свой потенциал. 
Уже были проведены экскурсии по 
тематическим выставкам для 6-7 
классов, в течение учебного года 
школьников ещё не раз ознакомят с 
ними, чтобы ребята могли взять для 
себя что-то на заметку. 

На следующий год в школе 
планируют приступить к оформ-
лению 4-го этажа, который будет 
посвящён путешествию по России. 
Вне всякого сомнения, учащиеся 
откроют для себя много нового. 
Это могут быть интереснейшие 
места нашей страны или знаком-
ство с теми людьми, кто прослав-
лял трудами свою малую Родину. 

Вместе против террора
Нижневартовский государственный университет провёл VI окружной антитеррористический форум УрФО 
«Антитеррор» с участием студентов из разных городов Югры.

– В последнее время злоумышленники всё чаще 
используют новые технологии для различных 
манипуляций. Мы постоянно анализируем, мо-

ниторим, изучаем эту проблему, поскольку нам нужно 
понимать, как это работает, как этому противостоять, 
– отметил первый проректор НВГУ Денис Погонышев. 
– Принципиально важно, что в этом процессе участвует 
вузовское сообщество. Это говорит о том, что в регионе 
уделяется много внимания этой проблеме. В многонаци-
ональном, многоконфессиональном регионе понимают, 
что раскачивание ситуации грозит серьёзными послед-
ствиями. Такие мероприятия позволяют понять, что про-
исходит на этом направлении и как мы можем противо-
стоять тем, кто пытается расшатать ситуацию. 

На образовательных площадках форума была практи-
ческая часть, во время которой студентам приходилось 
отрабатывать действия в предложенной экспертом ситу-
ации. Андрей Комов, заместитель директора по безопас-
ности Сургутского политехнического колледжа, давая за-
дание, смоделировал ситуацию,что в нашем городе хотят 
построить мечеть на заброшенном участке земли, принад-
лежащем муниципалитету. Земля замусорена, неоднократ-
но становилась прибежищем лиц без определённого места 
жительства. Есть меценат, готовый помочь строительству 
мечети, есть сторонники и противники её возведения. Го-
родской совет организовал специальное заседание, на ко-
торое пригласил представителей разных точек зрения. От-
метим, что для Нижневартовска ситуация всё же не харак-
терна. Мечеть в нашем городе строится. Но с самого нача-
ла эксперт акцентировал внимание молодёжи на том, что 
смоделирована ситуация в связи с событиями сегодняш-
него дня. А что сейчас в мире происходит? Палестино-
израильский конфликт, отвечала аудитория без подска-
зок. Пока каждая из групп, в которые входили условные 
партии традиционалистов, популистов, общество исто-
рии, представители молодёжи, мусульманской общины, 
евреев и палестинцев, приводила аргументы «за» и «про-
тив» мечети, эксперт обострял ситуацию. Сообщал, что 
произошёл поджог в помещении, где собирали пожерт-
вования на мечеть, что на улицу вышли люди с плака-
тами. Студенты продолжали обсуждать задание: разные 
культуры обогащают город, не надо забывать и о потреб-
ностях молодёжи, о сохранении исторического облика 
города. 

Андрей Комов обобщил за-
нятие: во время задания он 
пытался раскачать ситуа-

цию, но студенты не поддались. 
Так и сегодня надо стараться уви-
деть тех, кто дёргает за ниточки, 
пытаясь разжечь конфликт. Жи-
вут они, как правило, за границей. 
На этом фоне усиливается ради-
кальная исламизация, молодё-
жью пытаются манипулировать, 
используя интернет-ресурсы, 
создавая чаты и вбрасывая фей-
ковые видео. Мы должны вместе 
обсуждать происходящее, в том 
числе в своих семьях, чтобы по-
нять, на чьей стороне правда. 

Ещё одна практическая часть 
занятий касалась темы безопас-
ности при проведении антитерро-
ристической операции. Инструк-

торы по специальной подготовке 
ассоциации ветеранов подразде-
лений специального назначения 
«Спецназовское братство» объ-
ясняли основные правила пове-
дения в местах массового скопле-
ния людей. Обращали внимание, 
что не следует становиться зрите-
лями несанкционированных ми-
тингов. Таким образом можно по-
пасть в поле зрения сотрудников 
правоохранительных органов. За 
участие в таком митинге даже в 
качестве зрителя предусмотрена 
административная ответствен-
ность. 

Спецназовцы рассказали так-
же о правилах поведения при 
захвате заложников и при воору-
жённом нападении скулшутера в 
учебных заведениях. 

Своих не бросаем!
Простые вартовчане, 
депутаты 
и общественные 
организации, 
предприниматели 
и коллективы 
учреждений по зову 
сердца продолжают 
поддерживать наших 
бойцов на передовой 
специальной военной 
операции, направляя 
гуманитарную 
помощь и внося 
свой вклад в общую 
победу России. 
Об этом рассказал 
председатель 
городской Думы, 
главный врач 
Нижневартовской 
окружной 
клинической 
больницы Алексей 
Сатинов.

– Сотрудники Нижне-
вартовской окружной 
клинической больницы 

не остаются в стороне. Недав-
но вернулась из командировки 
в ДНР бригада врачей, которая 
работала в больнице города Ма-
кеевка. Две недели назад ушёл 
служить по контракту один из 
медбратьев отделения травма-
тологии. Полгода служит по 
контракту в зоне СВО старшая 
медицинская сестра отделения 
анестезиологии и реанимации 
нашей больницы Наталья С. 
Сейчас она работает в госпита-
ле, находящимся в 7 км от ли-
нии соприкосновения.

Когда она обратилась с 
просьбой о приобретении ав-

томобиля высокой проходи-
мости для мобильности пере-
движения между госпиталями 
и доставки гуманитарных гру-
зов, наш большой, дружный 
и неравнодушный коллектив 
оперативно откликнулся и ав-
тотранспорт был найден.

Ради важного и общего 
дела свой личный автомобиль 
в помощь своему коллеге пере-
дал сотрудник гаража нашей 
больницы. Внедорожник не 
новый, но находится в хоро-
шем состоянии. Потребова-
лось лишь укрепить раму и 
оснастить специальными ши-
нами, чтобы повысить прохо-
димость транспортного сред-
ства. Также огромное спасибо 

нашим сотрудникам, которые 
помогли заполнить автомо-
биль необходимой гуманитар-
ной помощью (постельное и 
нательное бельё, средства лич-
ной гигиены, и др.)

Мы всегда на связи со сво-
ими коллегами, работающими 
«за ленточкой», и стараемся 
помогать всем, кто сейчас на 
передовой. От имени коллек-
тива больницы вручил На-
талье ключи и документы на 
машину. Сейчас она находит-
ся в отпуске в Нижневартов-
ске. После его завершения, 
теперь уже своим ходом, на 
автомобиле, она отправится 
на фронт помогать нашим ра-
неным бойцам.


